

Koordinationsstelle Kinderarmut

DANKE SCHÖN an die Racket Arena Rhein

Kerpen, 23.06.2020

Bürgermeister Dieter Spürck und die Koordinationsstelle gegen Kinderarmut der Kolpingstadt Kerpen bedanken sich auf diesem Wege ganz herzlich für die Spende der Racket Arena Rhein Erft.



Heute wurde die Spende in Höhe von 500 Euro an Bürgermeister Dieter Spürck übergeben.

Die Racket Arena unterstützt mit dieser Spendenaktion die Koordinationsstelle gegen Kinderarmut.

Bildung, Kultur und soziale Aktivitäten sind wichtige Voraussetzungen, damit Kinder am gesellschaftlichen Leben teilhaben können.

Durch die Vernetzung mit weiteren Kooperationspartnern unterstützt die Koordinationsstelle gegen Kinderarmut ergänzende und nachhaltige Maßnahmen für bedürftige Kinder in der Kolpingstadt Kerpen.

Die Spende der Racket Arena wird für die Anschaffung für Schulrucksäcken verwendet, um finanziell benachteiligten Kindern an ihrem 1. Schultag in der weiterführenden Schule einen guten Start in die neue Schulform zu ermöglichen.